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Anfrage der FDP-Fraktion: Ladesäulen für den "Hopper" der kvgOF - mitten 
im Ortskern von Ober-Roden? (Anfrage)
Beratungsfolge

Datum Gremium

19.07.2022 Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rödermark

Sachverhalt/Begründung:

Die Stadt Rödermark hat am 17.06.2022 via Facebook verlautbart, dass auf den 
Parkflächen seitlich der Kulturhalle neue Elektroladesäulen für die „Hopper“ der 
Kreisverkehrsgesellschaft (kvgOF) installiert werden.



Aus Sicht der FDP-Fraktion ist dieser Standort nicht optimal, da zum einen rund um die 
Kulturhalle bei Kulturveranstaltungen jeder Parkplatz im Ortskern benötigt wird und 
zum anderen der Standort nur erschwert erreicht werden kann, da durch zwei oft 
geschlossene Bahnschranken in der Nähe die Zu- und Abfahrt oftmals eingeschränkt ist.

Anfrage:

1. Wie viele Elektro-Ladesäulen/Ladeplätze für den „Hopper“ der kvgOF werden auf den 
Parkplätzen seitlich der Kulturhalle (mitten im Ortskern) mit welchem Zeithorizont 
installiert werden? Wer trägt die gesamten Kosten für die Herstellung dieser Elektro-
Ladesäulen?
2. Stehen die neuen „Hopper“-Elektro-Ladesäulen (mitten im Ortskern) grundsätzlich 
auch den Rödermärker Bürger/-innen zum Laden ihrer Elektrofahrzeuge zur Verfügung?
3. Sind die Parkplätze (mitten im Ortskern) für die neuen Elektro-Ladesäulen für den 
„Hopper“ durch die kvgOF gekauft und/oder gepachtet worden?
4. Wurde die Möglichkeit der Installation von Elektro-Ladesäulen an anderer Stelle 
(beispielsweise in einem Gewerbegebiet oder an der Sporthalle Ober-Roden) für den 
„Hopper“ der kvgOF geprüft?Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?


